



Fernando Pérez recibe hoy la distinción de la Asociación de Protección Civil

La Asociación Nacional de Especialistas Profesionales en Protección Civil y Emergencias (ANEPPCE) ha otorgado su distinción de "Socio de honor" al director de Ciencias de la Seguridad de la Universidad de Salamanca (CISE) y profesor de Derecho Penal, Fernando Pérez Álvarez. El acto de entrega del reconocimiento tendrá lugar a partir de las 13:00 horas en la Facultad de Derecho y contará con la presencia del decano de la Facultad de Derecho, Fernando Carbajo Cascón. Fernando Pérez es profesor titular de Derecho Penal en la Universidad de Salamanca, institución en la que cursó sus estudios de licenciatura y doctorado, así como el Máster en Derechos Humanos y Estudios Europeos, siendo galardonado con el Primer Premio Universitario de Ensayo Adam Smith. En la actualidad es codirector de los estudios de Criminología.